
（ 監 事 ） 長谷川 智 久

小 林 由美子

（広報委員長） 伏 見 剛

（事業委員長） 高 橋 弘 己

○第１回運営委員会(令和３年４月 23 日)

【総会提出議案】

・令和２年度事業報告について

・令和２年度歳入歳出決算について

・令和３年度事業計画（案）について

・令和３年度歳入歳出予算（案）について

・役員の選出について

■執行体制（敬称略）

■小池会長就任のあいさつ ■小林前会長退任のことば

■針ヶ谷副会長就任のあいさつ ■渡邊副会長就任のあいさつ

浦安市明るい選挙推進協議会 ： 第 23 号 ：令和３年７月 30 日

白白ばばららだだよよりり
選挙人名簿登録者数

（令和３年６月１日現在）

１４０，０８８人

（男 67,727 人・女 72,361 人）

編集 浦安市明るい選挙進協議会

広報委員会

浦安市明るい選挙推進協議会 検 索

■新体制のご案内

■運営委員会の報告

○令和３年度事業計画

・明るい選挙啓発標語・ポスター募集

・市民まつりにおける啓発

・明るい選挙推進強調月間

・会報誌「白ばらだより」発行

・委員研修会について

毎年５月頃に開催しております総会については、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、昨年度

に引き続き令和３年５月 17 日に書面開催といたしました。委員の皆様より表決書を送付いただき、全て

の議題が承認されたため、新体制で令和３・４年度を迎えることになりました。

（ 会 長 ） 小 池 信 行

（ 副会長 ） 針ケ谷 純 子

渡 邊 禧 子

このたび、会長という
大役をお引き受けするこ
とになりました。
小林前会長が10年間に

わたり素晴らしいご活躍
をなさった後を引き継ぐ
形となりますが、会員の
皆様のご指導、ご支援を
いただきながら、魅力あ
る明推協を目指していき
ますので、よろしくお願
い申し上げます。

今回、副会長の大役を
担うことになり不安も
ありますが、会員の皆様
のご協力をいただきな
がら小池新会長を補佐
していきたいと考えて
おります。
今後とも、どうぞよろ

しくお願いいたします。

このたび、副会長を務
めさせていただくこと
になりました。
微力ながら明推協の

発展に向けて頑張って
まいります。
今後の活動につきま

しても、皆様のお力添え
をいただきますよう、お
願い申し上げます。

会長として至らない点
もありましたが、皆様よ
りご支援、ご尽力をいた
だきまして職務を全うで
きたことを心よりお礼申
し上げます。
今後は監事として明推

協の活動を支えてまいり
ます。
引き続き、皆様のご協

力をいただけますよう、
お願い申し上げます。
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事務局長

高 梨 誠 二

主任主事

安 藤 秀 通

４月に道路管理課から異動して
参りました安藤です。皆様から勉
強させていただきながら、今年の
衆議院議員選挙を乗り越えていき
たいと思っております。
今後はさらに選挙の知識を蓄え

て、早く戦力になれるよう頑張り
ますので、よろしくお願いします。

４月１日付けで事務局長を拝命
しました高梨と申します。

明るい選挙推進協議会の皆様に
は選挙時をはじめ各種啓発活動に
様々な形でご尽力を賜り深く感謝
申し上げます。今後とも本市の公
正な明るい選挙の推進にご協力を
お願い申し上げます。

令和２年度はコロナ禍であったため、報告ができておりませんでしたので、令和２年度中に開催すること
ができました事業の報告をさせていただきます。

港区明るい選挙推進協議会からの視察対応

令和２年度 浦安市明るい選挙啓発ポスター・標語募集 入賞作品

宇田川 真希さんの作品

■ポスターの部：千葉県入賞作品

小学校の部

１年生：森 愛梨さん

４年生：村上 埜乃香さん 宇田川 雅央さん

中学校の部

２年生：渡部 香子さん

■標語の部：浦安市入選作品

小学校の部

６年生：竹内 悠惺さん 宮﨑 翼さん 加藤 剛翔さん

松元 日菜乃さんの作品

令和 2年 11 月 13 日、港区明るい
選挙推進協議会から委員の皆様にお
越しいただきました。

選挙啓発について、お互いの取り
組みの発表や意見交換を行い、有意
義な時間となりました。

今回で、他の自治体の明推協から
の視察受け入れは、平成 18 年度以
降、累計で 14 件目となりました。

■新委員として委嘱された方のご紹介

小学５年生の部：千葉県優良賞 中学３年生の部：千葉県優良賞

■選挙管理委員会事務局の異動について

石神 巖さん ／ 高嶋 賢一さん ／ 張替 富子さん


